

**CONDITIONS D'INSCRIPTION EN TANT QUE TRIATHLETE PROFESSIONNEL
POUR CLASSEMENT PTO et VERSEMENT PRIMES
TRIATHLON L d'OBERNAI – BENFELD 2025**

Le ou la triathlète doit être à jour de sa licence auprès de la Fédération Française de Triathlon ou d'une fédération étrangère affiliée à World Triathlon.

L'athlète ne doit pas faire l'objet d'une suspension pour violation des règles nationales ou internationales en matière de dopage.

Le ou la triathlète devra de plus justifier d'une des conditions suivantes :

- Être classé au PTO World Ranking : [PTO Rankings](#)
- Être classé dans les 100 premiers du Challenge FFTRI Longue Distance 2024 : [T2Area CNLD 2024](#)
- Être classé dans les 500 premiers du World Triathlon Ranking : [World Triathlon rankings](#)
- Avoir terminé un triathlon Ironman, Ironman 70.3 ou Challenge au cours de la saison 2024 ou 2025, à moins de 15% du temps du/de la vainqueur.e.

Sinon, faire une demande justifiant de votre souhait de concourir en qualité de professionnel.

La demande doit être transmise à Patrick Poulet (p.poulet67@gmail.com) avec copies de la licence 2025 et d'un des justificatifs listés ci-dessus.

L'inscription en qualité de triathlète professionnel est requise pour accéder à la grille de prix. Elle exclut par-contre toute récompense liée au classement en catégorie d'âge.

**CONDITIONS FOR REGISTRATION AS A PROFESSIONAL TRIATHLETE
FOR PTO RANKING AND PRICE MONEY PAYMENT
TRIATHLON L OBERNAI – BENFELD 2025**

The triathlete must be up to date with his or her license with the French Triathlon Federation or a foreign federation affiliated with World Triathlon.

The athlete must not be subject to a suspension for violation of national or international doping rules.

The triathlete must also justify one of the following conditions :

- Be ranked in the PTO World Ranking: [PTO Rankings](#)
- Be ranked in the top 100 of the 2024 FFTRI Long Distance Challenge: [T2Area CNLD 2024](#)
- Be ranked in the top 500 of the World Triathlon Ranking: [World Triathlon Rankings](#)
- Have completed an Ironman, Ironman 70.3 or Challenge triathlon during the 2024 or 2025 season, less than 15% of the winner's time.

Otherwise, make a request justifying your wish to compete as a professional.

The request must be sent to Patrick Poulet (p.poulet67@gmail.com) with copies of the 2025 license and one of the supporting documents listed above.

Registration as a professional triathlete is required to access the prize money grid. However, it excludes any reward linked to the classification in age category.